

Nota de prensa

El premier Alberto Otárola, encargado del despacho de Relaciones Exteriores, sustentó ante el Pleno del Congreso de la República el presupuesto de la Cancillería para el 2024.

23 de noviembre de 2023 - 4:16 p. m.

Nota de Prensa 183 – 2023

El premier Alberto Otárola, encargado del despacho del Ministerio Relaciones Exteriores, sustentó ante el Pleno del Congreso de la República el presupuesto para el 2024, en el cual se incidió en el reforzamiento de las relaciones bilaterales y comerciales, la atención a los connacionales en el exterior y en zonas fronterizas como prioridades para la Cancillería.

“En el entorno fronterizo y sudamericano, el Ministerio de Relaciones Exteriores promueve el diálogo político-diplomático, a fin de incrementar las relaciones comerciales, preservar el medio ambiente, atender el desafío migratorio y la transformación digital”, señaló el premier.

Para 2024, apuntó, está prevista la celebración en Perú de los gabinetes binacionales con Bolivia, Chile y Ecuador, que tendrán la finalidad de imprimir un renovado dinamismo a los intercambios económicos, culturales y científicos en favor de la población.

Asimismo, el presupuesto destinado a inversión pública se invertirá en la puesta en marcha de los centros de atención nacional en frontera, en Loreto y Madre de Dios.

Igualmente, detalló que Cancillería trabaja en Europa en fortalecer las relaciones político-diplomáticas, económicas y de cooperación, de acuerdo con los intereses nacionales.

El próximo año, se realizarán las actividades conmemorativas como los 150 años de relaciones diplomáticas con Italia, así como los 140 años de relaciones bilaterales y 60 años de cooperación con Suiza.

En cuanto a APEC, el premier destacó que el Perú, que ejercerá la presidencia pro tempore en 2024, promoverá que las 21 economías que lo integran trabajen de manera conjunta para identificar soluciones óptimas e innovadoras para el crecimiento económico.

En el marco de la organización de la APEC Perú 2024, las ciudades de Lima, Arequipa, Pucallpa, Trujillo y Urubamba-Cusco recibirán, aproximadamente, 10 mil visitantes, entre delegados, expertos, funcionarios y empresarios del Asia-Pacífico.

La cumbre empresarial APEC Perú 2024 también propiciará las oportunidades de negocios e inversiones, apuntó el premier Otárola.

Asimismo, mencionó que la Cancillería organizará en 2024 la cuadragésima reunión del período de sesiones de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), en nuestra calidad de presidencia pro tempore de ese organismo.

Durante su discurso, el premier enfatizó que las más de ciento treinta misiones en el exterior con las que cuenta el Ministerio de Relaciones Exteriores impulsan la economía peruana y el potencial cultural y creativo de nuestro país.

También apuntó que la mejora en la atención al conciudadano en el exterior es una prioridad. En lo que va del año 2023, la Cancillería ha ofrecido asistencia y protección a 16 792 connacionales en el extranjero, quienes se encontraban en situación de vulnerabilidad por trata de personas, violencia de género, indigencia, y otras causas de índole legal y humanitaria.